



北九州市立皿倉小学校 校長 福田 修二

学校教育目標

わくわく いきいき 笑顔輝く 皿倉小
思いやりの心をもち、自ら学び、
たくましく生きる「皿倉っ子」の育成

例年よりも短い夏休みを終え、2週間が過ぎました。先週より、40分単位の通常授業が始まっています。新型コロナウイルス感染症は依然猛威を振るっていますが、この時期もう一つ心配なのが「熱中症」です。最近朝夕が少し涼しくなり、秋の気配を感じることができるようになりました。しかし、日中はまだまだ猛暑が続いています。学校では、水分をこまめに取りるように指導しています。ご家庭でも家族で声をかけあい、熱中症予防を行ってください。

【携帯電話・スマートフォンの活用について②】

7月の学校通信で、お子さんの携帯電話やスマートフォンの活用について、保護者の方の目配りと気配りのお願いをしました。そのような中、本校の児童の間でもSNSの件でトラブルが起きました。学校ではこれまで、子どもたちの規範意識を高めていくために、保護者の方にも案内を出して専門家の方に携帯電話やスマートフォンを活用するためのマナーについて話をしてもらってきました。その話の中で「子どもに携帯電話やスマートフォンを買ってあげた保護者の方は、自分の子どもがどのように活用しているか気にかけておくことが大切」と強調していました。各ご家庭では、お子さんがどのように活用しているかご存知でしょうか。目配りと気配りの継続をお願いします。

【学校行事の実施に向けて】

多くの行事を中止せざるを得ない中、5・6年生が参加する行事（自然教室と修学旅行）については、学校の感染状況や施設の受け入れ許容人数に応じて、各学校で実施の方向を判断することとなりました。本校では、自然教室は宿泊で3密を防ぐことが難しいと判断し、日帰りで実施することとしました。修学旅行は、旅行会社や宿泊施設と何度も話し合いを行い、予定通り1泊2日の実施を決定しました。しかし、次の様な場合は宿泊行事を中止または延期する基準が設けられています。

・学校の中で児童の感染が判明し、学級や学校内でさらなる感染が疑われ、濃厚接触者が特定されていない場合。

修学旅行（9月30日～10月1日）の実施については、参加する6年生だけでなく、全校児童の健康状況に左右されることとなります。ですから、全校児童全員が、健康管理に留意することが大切です。どうぞ、各ご家庭での感染防止の協力をお願いいたします。

【冬の体操服を更新】

冬の体操服は、これまで長い間エンジ色の長袖・長ズボンを使用してきました。新しいデザインが出ている中、保護者の方々から色々なご意見をいただいていたところです。そこで、今年度の購入より冬の体操服を更新することとしました。生地は紺色、抗菌や消臭等の効果も優れています。体操服の写真を3日（木）にホームページに掲載します。ご覧になられてください。申し込み封筒は、後日配布します。2～6年生で現在お持ちのエンジ色の体操服は、もちろんこれからも使用していただいて結構です。

9月の行事予定表

1	火	シェイクアウト訓練（地震）
2	水	内科検診（1・4年）
3	木	委員会活動、検尿2回目
9	水	内科検診（3・6年）
10	木	眼科検診、検尿3回目
17	木	自然教室（5年）もじ少年自然の家 ミュージアムツアー（3の1・3の3）
18	金	ミュージアムツアー（3の2・おひさま）
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
24	木	風船バレーボール大会（おひさま学級） クラブ活動（予定）
25	金	歯科検診、避難訓練（予定）
30	水	修学旅行（6年）

10月の行事予定表

1	木	修学旅行（6年）
7	水	就学時健康診断
8	木	委員会活動
16	金	前期終業式
19	月	後期始業式
22	木	クラブ活動（予定）
23	金	天文学習（4年）

【交通安全教室】

28日（金）、一年生を対象に交通安全教室を行いました。八幡東警察署と交通公園より指導者を迎え、信号機や横断歩道等、多くの道具を使って分かりやすく教えていただきました。交通安全の合言葉は「と・し・お」を守りましょうでした。

「と」は飛び出さない。

「し」は信号を守る。

「お」は、横断歩道を渡るです。各ご家庭で交通規則を守る大切さをお子さんにお話してください。



【給食が再開】

先日、お便りでマイエプロンの活用についてお願いをしましたが、初日からマイエプロンを着ている児童が多く見られました。ご協力ありがとうございます。10月からは、全員が揃うように用意をお願いします。